

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Gelar Himbauan Kamtibmas C-3 dan Pekat untuk Menciptakan Wilayah Aman

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Jul 30, 2023 - 13:18



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Gelar Himbauan Kamtibmas C-3 dan Pekat untuk Menciptakan Wilayah Aman

Indramayu,- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Panyindangan Wetan, BRIPKA Sujono, menggelar kegiatan himbauan kamtibmas tentang C-3 (curat, curas, curanmor)

dan penyakit masyarakat (Pekat). Minggu (30/07/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan di CPO Sport Desa Panyindangan Wetan Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu dan dihadiri oleh Eko selaku Ketua Suzuki GSX Motor Club yang berada di wilayah tersebut.

Kegiatan yang menjadi bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini bertujuan untuk meminimalisir potensi kejahatan dan penyakit masyarakat yang dapat mengganggu kenyamanan dan ketentraman di wilayah Kecamatan Sindang. Dengan pendekatan yang berbasis dialogis, BRIPKA Sujono bersama Eko turut berinteraksi dan berkomunikasi langsung dengan warga masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin menyampaikan pesan-pesan penting tentang keamanan dan ketertiban kepada warga masyarakat Desa Panyindangan Wetan. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersamaan, berkoordinasi, dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak kejahatan dan penyakit masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.

Disampaikan Kapolsek, dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Sujono mengedukasi tentang tindakan pencegahan terhadap C-3 dan penyakit masyarakat serta memberikan pemahaman tentang bahaya dan dampak negatif yang dapat ditimbulkan akibat perbuatan tersebut.

Sementara itu, Eko sebagai Ketua Suzuki GSX Motor Club juga menyampaikan komitmen dari klub motor tersebut untuk mendukung upaya menjaga kamtibmas di wilayah Desa Panyindangan Wetan.

"Kami sebagai komunitas motor juga memiliki tanggung jawab untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kami siap berperan aktif dalam memberikan dukungan kepada pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkap Eko.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa kegiatan himbauan kamtibmas ini merupakan langkah nyata dari Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. "Dengan adanya sinergi antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan komunitas, diharapkan dapat tercipta situasi Kamtibmas yang lebih baik dan terhindar dari potensi gangguan keamanan." Ujar AKP Saefullah.